



Accueil impossible des vélos au Collège. Accès au collège

publié le 26/08/2020

En raison des travaux se déroulant dans le cour du Fronton, **le local à vélo ne sera plus accessible pour les élèves.**

De ce fait, les élèves venant au collège en vélo devront stationner leur vélo **à l'extérieur de l'établissement** ou choisir un autre mode de locomotion.

Nous vous prions de nous excuser pour la gêne occasionnée par ces travaux (construction d'un nouveau bloc sanitaire).

De ce fait, les **entrées des élèves** se feront de la façon suivante :

- Classes de 6ème et 4ème : entrée par la cour du Fronton

- Classes de 5ème et 3ème : entrée par la cour de la Chapelle

Nous vous remercions pour l'attention que vous porterez à ces informations.

L'Equipe de direction



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.